



CARLA BELLOT Y JESÚS CAÑISAIRE, PAREJA QUE FUE CRUELMENTE ASESINADA A PRINCIPIOS DE 2018.

Después de un año y 8 meses

Condenaron a 30 años de cárcel a asesinos de Carla y Jesús

> Familiares y amigos de las víctimas, portando carteles, exigían la máxima sanción para los acusados, antes de la audiencia

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

El Tribunal Primero de Sentencia de La Paz condenó ayer a 30 años de prisión sin derecho a indulto a los hermanos Israel, Eliot y Mikaela León Fernández

por el asesinato de Carla Bellot y Jesús Cañisaire. Además, también dio la pena máxima a Renzo Cáceres y a Estefani Guizada, parejas de Mikaela e Israel, respectivamente.

“El Tribunal de Sentencia ha definido condenar con 30 años sin derecho a indulto en contra de Eliot e Israel León Fernández por los delitos de feminicidio, asesinato y violación. También ha definido el Tribunal sentenciar a 30 años sin derecho a indulto a Mikaela León Fernández y Renzo Huáscar Cáceres por los delitos de feminicidio, asesinato y complicidad por el delito de violación”, informó la fiscal Evelyn Calderón.

Tres sectores en protesta

Marchas colapsaron nuevamente La Paz



MARCHA DE UNIVERSITARIOS AL MEDIODÍA DE AYER EN EL CENTRO DE LA PAZ.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Tres marchas de distintos sectores, desde el mediodía de ayer, colapsaron el tráfico en las calles y avenidas del centro de la urbe paceña.

Cerca del mediodía, docentes y representantes de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), marcharon por la avenida Mariscal Santa Cruz, hasta el final de El Prado, pidiendo que

el Gobierno declare zona de desastre al oriente boliviano.

En horas de la tarde, el sector del magisterio también protestó por el centro paceño en contra del anunciado descuento del 3% de sus sueldos, el cual habría sido anunciado hace tres semanas. La mencionada deducción de sus salarios afectaría a todos los maestros a nivel nacional.

Al mismo tiempo cientos de médicos se movilizaban en contra del Ministerio de Salud.



Farías es nuevo DT de la “verde”

EL COMITÉ EJECUTIVO DE LA FEDERACIÓN BOLIVIANA DE FÚTBOL (FBF), DETERMINÓ AYER QUE EL VENEZOLANO, CÉSAR FARIAS, SEA EL NUEVO DIRECTOR TÉCNICO DE LA SELECCIÓN BOLIVIANA DE FÚTBOL.

Inf. Suplemento Deportivo

Fuego se expande en Chiquitania

Incendios llegaron a ocho áreas protegidas



IMAGEN MUESTRA DRAMÁTICO PANORAMA QUE EN ESTOS DÍAS ES UNA DURA REALIDAD PARA SANTA CRUZ.

Inf. Pág. 4 y 5, 1er. Cuerpo

San Matías (227.402 hectáreas), Otuquis (192.824 has), Carrasco (4.154 has), Ñembi Guasu (220.615 has), Tucabaca (28.002 has), El Dorado (36.188 has), Grandes Lagos Tectónicos de Exaltación (32.229 has), son las reservas y áreas protegidas más afectadas que continúan ardiendo en el país, según reporte efectuado por la Fundación Amigos de la Naturaleza Bolivia.

El informe, difundido por El Deber digital, da cuenta que hasta el 27 de agosto del 2019 se han detectado más de 2,1 millones de hectáreas de bosques, pastizales y sabanas quemadas en todo el país. La mayor parte de esta superficie se concentra en el departamento de Santa Cruz, con más de 1,4 millones de hectáreas, seguido del Beni, con 640 mil hectáreas.

Entretanto, el ministro de la Presidencia, Juan Ramón

> Según reporte de la Fundación Amigos de la Naturaleza, hasta el 27 de agosto pasado, se han detectado más de 2,1 millones de hectáreas de bosques, pastizales y sabanas quemadas en todo el país

> El ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana, informó que cerca de 400 focos de calor siguen activos en la Chiquitania y se teme un incremento

Quintana, reveló ayer que cerca de 400 focos de calor siguen activos en la Chiquitania y se teme un incremento del fuego, debido a las altas temperaturas en esa región del país.

“Ha habido una disminución significativa de focos de calor, estamos hablando en la región prácticamente de toda la Chiquitania de menos de 400 focos de calor, con últimos datos de las 10:00 de la mañana

(...). Tememos que esos focos de calor incrementen en número por la temperatura, estamos a 10:00 horas con 35 grados de temperatura y vamos a escalar a 40 grados de temperatura bajo sombra”, explicó.

Datos oficiales indican que al momento se trabaja con el avión Supertanker, 42 cisternas, cinco helicópteros, avionetas y 209 vehículos para el transporte de brigadistas y voluntarios,

que superan las 4.000 personas, a lo que se sumará el avión Ilyushin IL-79 que llegará de Rusia a la Chiquitania, en calidad de préstamo.

La nave, considerada el segundo mayor avión “bombero” del mundo es de fabricación soviética y fue diseñada para realizar vuelos de carga.

El presidente del Estado Evo Morales, afirmó que “algunos grupos” pagaron para iniciar incendios en la Chiquitania, respondiendo a “razones políticas”, aunque no identificó a los supuestos grupos que estarían detrás de los hechos.

En tanto, el líder de Bolivia Dice No y actual senador de oposición, Oscar Ortiz, acusó al Presidente de “haber dejado morir a la Chiquitania por no haber reconocido institucionalmente su situación de zona de desastre”.

Le pidió además, “que deje de tomarse fotos ridículas y que cumpla su deber”.

Fenómenos naturales

Huracán Dorian llegó a Florida

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Miami.- Esto es como un “desierto”, lamenta un cubano al salir de vacío de la enésima tienda que visita en Miami en busca de un agua embotellada que, junto con la gasolina y

los sacos de arena, se presenta como producto de “primera necesidad” para encarar el impacto del “extremadamente peligroso” huracán Dorian.

Despunta el día y decenas de personas hacen fila frente a una popular cadena de supermercados

de Florida bajo la promesa de que cuando abriese habría un nuevo cargamento de agua que ya este jueves se había agotado en todos los comercios locales y de buena parte de las regiones por las que se espera pase Dorian a partir del lunes.



UNAS PERSONAS SACAN SUS EMBARCACIONES DEL AGUA DEBIDO A LA LLEGADA DEL HURACÁN DORIAN, FUE AYER VIERNES EN PELICAN MARINA DE NORTH BAY VILLAGE, EN LA COSTE ESTE DE FLORIDA (EE.UU).